

Ausbildung

Die Menschen in unsere Partnergemeinde Kitandililo leben hauptsächlich von der Landwirtschaft und decken so ihren Bedarf an Nahrung. Darüber hinaus gibt es nur sehr wenige Möglichkeiten Geld zu verdienen.

Öffentliche Schulen vermitteln nur Basiswissen und private Schulen sind sehr teuer.



Weiterführende Schulen gibt es nicht überall und so müssen die Jugendlichen meist in einem größeren Ort ins Internat.



Hier der Schlafrum in einem Mädchen-Internat – eng an eng ohne Privatsphäre

Ausbildung

Seit einiger Zeit gibt es eine Fitting School in einer größeren Stadt der Gegend, wo junge Menschen zu Mechanikern ausgebildet werden. Die Schulgebühr ist sehr hoch und kann von vielen Familien nicht aufgebracht werden.

Wir übernehmen zur Unterstützung einen Teil der Kosten, bei Vollwaisen auch die komplette Gebühr.

Nach 3 Jahren können die jungen Burschen und Mädchen durch ihre Arbeit zum Einkommen der Familie beitragen



Die Auswahl der Jugendlichen wird vom partnership committee vorort vorgenommen – jeweils zur Hälfte Buben und Mädchen

Ausbildung

Für ein geplantes Avocado-Projekt wurde die Grundlage durch eine Ausbildung gelegt, die das für einen Erfolg notwendige Wissen vermittelte



Ausbildung

Andere handwerkliche Ausbildungen finden unter sehr einfachen Umständen statt – Strom für die Maschinen kommt aus einem Generator



Der Generator war früher bei der Krankenstation eingesetzt und wurde frei für die Werkstatt als wir die dispensary im Rahmen eines Solar-Projektes unabhängig davon machten

Ausbildung

Wir bekommen von Schülern aus Ismaning nach der 4.Klasse deren Schulranzen gespendet, wenn diese auf weiterführenden Schulen größere Ranzen benötigen. Diese sind in Tansania heiß begehrt und tragen sehr zur Motivation bei, fleißig zu lernen.

